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StuRaMed Protokoll – [19.05.14] 

Anwesende: Tim Wenzel, Margarethe Grupp, Tobias Schöbel, Sonja Neuser, Sanja Vorwieg, Sophie 

Freitag, Theresa Buzek, Elisabeth Henkel, Julia Scherke, Jana Schuchardt, Konrad Didt, 

Christine Schubert, Frederik von Daak, Lennart, Alexander Englisch, Claudia Billing, 

Mirko Wegscheider  

Redeleitung: Claudia Billing 

Protokoll: Frederik von Daak  

Gäste: Ann-Katrin Schlutz, Elisa Bellstedt, Alice Jülich 
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TOP 0:  Gäste 

BioPharm: 
Vom Fachschaftsrat BioPharm sind  Elisa Bellstedt und Alice Jülich zu Besuch um für eine bessere 

Zusammenarbeit zwischen den FSRä Medizin und BioPharm zu werben. Sie möchten alle Mediziner zu 

einer Veranstaltung einladen, dem Projekt Armin, bei dem es um eine Vernetzung zwischen 

Allgemeinmedizinern und Pharmazeuten geht. Dabei sollen Ärzte nur noch den Wirkstoff aufschreiben 

und der Pharmazeut wählt dann den genauen Hersteller des Medikaments um u.a. z.B. den hohen 

bürokratischen Aufwand abzubauen, der mit den sich verändernden Medikamentenpreisen und -

handelsnamen einhergeht.  

Claudia bittet sie sich dafür am besten an die Allgemeinmedizin zu wenden um von dort aus, Studenten 

die sich für den Bereich der Allgemeinmedizin interessieren zu erreichen.  

Des Weiteren möchten sie mit uns, eine Registrierungsaktion mit der DKMS zur Typisierung für die 

Knochenmarkspende gegen November organisieren. Jana schlägt vor sich für Finanzierungshilfen an 

die Rotarier zu wenden. Außerdem möchten wir das Gespräch mit Prof. Niederwieser suchen, um 

anzufragen, ob eine Zusammenarbeit zwischen dem Uniklinikum und der DKMS möglich ist.  

Außerdem möchten sie mit dem Teddybärkrankenhaus zusammenarbeiten. So schlagen sie vor, die 

Apotheke beim Sommerfest zu übernehmen. Theresa berichtet vom Sommerfest und lädt die 

Mitglieder des FSR BioPharm sich dabei zu beteiligen.  

Alle Projekte sollen das Ziel haben, Vorurteile abzubauen, sich besser kennenzulernen und sich enger 

zu vernetzen.  

Mirko regt an ein ebenfalls interdisziplinäres Seminar zwischen den FSRä und Studierenden zu 

organisieren.  

„Mit Sicherheit verliebt“ 
Ann-Katrin Schlutz vom Fachschaftsrat Psychologie ist hier um für das Projekt „Mit Sicherheit verliebt“ 

zu werben und es wieder ins Leben zu rufen. Dabei soll es vor allem um die AIDS-Prävention im Zuge 

einer sexuellen Aufklärung in Schulen gehen, um Ängste abzubauen und die Schüler zu informieren. 

Mirko wird versuchen einen Kontakt zur Gruppe in Halle einzurichten, damit sich Ann-Kathrin dort 

besser für das Projekt informieren kann.  

TOP 1:  Sitzungsorganisation 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 7/11 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 

Protokoll: 
Protokoll vom 12.095.14:  

Abstimmung: MH/0/3 → angenommen 
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Protokoll vom 28.04.14: 

Abstimmung: MH/0/3 → angenommen 

TOP 2:  Sprechstunde 
Es ist nicht passiert. 

TOP 3:  Plenum 
Frederik informiert über das letzte Plenum. Am 25.06 findet der Bildungsstreik statt, an dessen Datum 

keine Prüfungsrelevante Themen behandelt werden sollen. Dies werden wir im Fakultätsrat 

ansprechen und ein Vorgehen mit dem Studiendekan besprechen. 

TOP 4:  Abschiedsvorlesung Prof. Passarge 
Am Donnerstag findet die Abschiedsveranstaltung von Prof. Passarge im Innenhof des 

Studienzentrums statt. Die Helferrollen sind alle besetzt. Der Aufbau ist ab 17.00 Uhr geplant.  

TOP 5:  Studienkommission 
In Google-Doc findet sich eine Vergleichstabelle für die Kriterien für die Habilitation zum Vergleich der 

Kriterien anderer Unis.  

Am Donnerstag ist ein Treffen um 17.00 Uhr mit Prof. Meixensberger zu diesem Thema geplant.  

TOP 6:  Sommerfest 
Theresa stellt die Ergebnisse des Organisationstreffens für ein Sommerfest vor.  

Als erster Vorschlag sollen etwa vier Professoren eingeladen werden in 15 Minuten ein Thema 

humorvoll vorzustellen.  

Zweite Idee war es einen Film zu zeigen. Vorgeschlagen wurde Dallas-Buyers-Club. Allerdings stellt sich 

dabei die Frage inwieweit sich eine Vorstellung finanzieren lässt. Alexander macht den Vorschlag 

Studenten gegen Professoren antreten zu lassen.  

Außerdem kommt noch der Vorschlag ein WM-Spiel im Hörsaal zu zeigen. Wir entscheiden uns 

letztendlich für die WM-Vorführung.  

Die Ausstrahlung soll im Studienzentrum stattfinden, Konrad kümmert sich um die Ausstrahlung mit 

einem Laptop, und DVBT. Nicole wird sich darum kümmern, ob wir im Innenhof grillen können und ob 

wir einen Hörsaal zum Ausstrahlen bekommen. Am 16.06. soll die Veranstaltung stattfinden. Nicole 

macht den Vorschlag sich um Sponsoren für die Veranstaltung zu kümmern. Sonja hält das bei dieser 

Veranstaltung für nicht gut und schlägt stattdessen vor, sich an den Förderverein zu wenden.  
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Besorgt werden müsste: Bier und Zapfanlage, Grillgut, Grill, Kohle und Anzünder, alkoholfreie 

Getränke, Servietten, Becher, Ketchup und Senf. 

Ansonsten sollte sich vielleicht eine Deko-Gruppe finden um den Hörsaal zu schmücken.  

Sonja schlägt vor eine Finanzplanung zu machen. Wir entscheiden uns dafür 100 Becher, also 30l 

Freibier für die Studierendenschaft anzubieten.  

Außerdem fragt Nicole nach, ob der Hörsaal zum Termin des Fußballspiels frei ist.  

Würstchen und Grillkäse: 50Steaks, 90 Würstchen, 60 Käse, 200 Brötchen 

Konrad schlägt vor erst einmal die grundlegenden Organisationsdinge schnell durchzuführen um eine 

Facebook-Veranstaltung Anfang nächster Woche einzurichten. Elli wird sich nächste Woche bei 

Kaufland über die Kosten des Grillguts und der alkoholfreien Getränke informieren. Die genauere 

Finanzplanung vertagen wir auf nächste Woche. 

TOP 7:  Pinnwand Anatomie 
Maggie kümmert sich um die Pinnwand und druckt ein Schild mit dem Logo des StuRaMeds, den 

Kontaktadressen und den Sprechzeiten aus. Maggie kümmert sich ab jetzt um die Pinnwand.  

TOP 8:  Finanzen 

MV Essen 
Sonja stellt einen Finanzantrag über 250€ für die Fahrtkosten und 2/3 der Teilnahmegebühren zur MV 

nach Essen. Sonja, Mirko, Sophie, Nicole, Tim V., Tim W. und Tobias fahren mit.  

Abstimmung: 6/0/1 → angenommen 

Geschenk Prof Passarge: 
Sonja stellt einen Finanzantrag über 30€ für ein Geschenk für Prof. Passarge.  

Abstimmung: MH/0/0 → angenommen 

TOP 9:  Unbeantwortete Mails 

Office-Einweisung 
Wir entscheiden uns dafür die Office-Einweisung zu bewerben.  

TOP 10:  Sonstiges: 
Sonja erklärt sich bereit, die Organisation der Ersti-Tage zu übernehmen.  

Das Bundeskongress-Treffen am Mittwoch findet nicht statt.  
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Sonja möchte an die Organisation neuer T-Shirts erinnert werden.  

Theresa fragt an, ob die AG-EHMed sich den Grill am 24.05.14 ausleihen kann. Außerdem möchte sich 

das Teddybärkrankenhaus am 17.07.14 den Grill ausleihen kann. Beides ist möglich.  

 

Wir schließen die Sitzung um 22.18 Uhr. 


